

FUERA DE JUEGO

El Real Madrid rediseña su escudo para luchar contra el cáncer

El club madridista ha impulsado una iniciativa junto con el apoyo de Solán de Cabras con motivo del Día Internacional del Cáncer Infantil.

Palco23
18 feb 2020 - 10:00



Real Madrid y Solán de Cabras, unidos contra el cáncer. El club blanco ha presentado la campaña 'Escudos contra el cáncer' con el apoyo de Solán de Cabras. Esta iniciativa benéfica nace con motivo del Día Internacional del Cáncer, y además ayudará al programa de baloncesto en hospitales para niños con cáncer de la Fundación Real Madrid.

La iniciativa invita a los menores de 14 años a reinterpretar el escudo del Real Madrid para que se solidaricen con los menores que sufren cáncer. La campaña se hará a través de Instagram. Los más pequeños tendrán que dibujar el escudo del conjunto blanco, hacerle una foto y compartirla en *Instagram Stories* incluyendo el *hashtag* #EscudosContraElCáncer. Además, deberán mencionar a la cuenta de la empresa junto con un mensaje de ánimo para los niños que sufren esta enfermedad.

1 / 2

<https://www.palco23.com/fuera-de-juego/el-real-madrid-redisena-su-escudo-para-luchar-contra-el-cancer>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Palco23 Ediciones, SL, sociedad editora de Palco23.com (www.palco23.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PALCO23

Todo lo recaudado se destinará al proyecto de la Fundación del Real Madrid, que busca el bienestar emocional de los niños enfermos a través de la actividad física. Un jurado seleccionará a un ganador y, además, entre los participantes se sorteará la posibilidad de vivir una experiencia en un partido en el Santiago Bernabéu.

Emilio Butragueño, director de relaciones institucionales del Real Madrid, ha destacado la colaboración con la Asociación Española Contra el Cáncer (Aecc) y ha señalado que “el programa infantil de baloncesto en hospitales de la Fundación Real Madrid es fundamental porque ilusiona y motiva a miles de niños ingresados en oncología”.